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Сену озимых - 

высокую агротехнику 
В этом году в колхозах и совхозе района намечено по-

сеять озимых культур на площади 1.020 гектаров, в тон чис-

ле на зеленую подкормку скота 210 гектаров. 

Практика показала, что озимая рожь весной является хо-

рошей подкормкой для продуктивното скота. драме того, зеле-

ная масса озимой ржи — хороший материал для закладки ран-

него силоса. 

Идя навстречу предстоящему Пленуму Центрального Ко-
митета Коммунистической партии, труженики сельского хо-

зяйства района усиливают темпы .работ по уборке урожая, под-

готовке к севу озимых культур. Примером может служить 

колхоз «Путь к коммунизму»."Здесь разработаны и приняты 

практические мероприятия в честь этого события. Труженики 
артели уже приступили к их выполнению. Особое внимание 

они уделяют известкованию почвы. Еще на прошлой неделе 

приступили к вьпзозке сланцевой золы на паровые поля. В 
этом колхозе имеется в полном достатке переходящий фонд 

озимой ржи. Активно готовятся к севу колхозы «Май», име-

ни Ленина. Здесь также развернулись работы по известкова-

нию почвы. 

Вместе с этим в важном деле подготовки и проведения 

озимого сева в районе имеется и большое отставание. Паровые 
моля полностью не подготовлены. Из плана 450 гектаров чи-

стых паров всапахано 400 гектаров: Кроме того, надо отметить, 

что в ряде колхозов, таких, как «Шахтер», «Восход», чистые 

пары подготовлены к озимому севу лишь на 18-30 процен-

тов, действенных мер к подготовке занятых паров не прини-

мается. 

Во многих колхозах недостаточно-переходящих фондов се 

мян озимой ржи, а в сельхозартели «Восход» совсем нет. Не 
обеспечен сортовыми семенами и совхоз «Родина». 

В целях резного увеличения урожайности озимых, даль-

нейшего поднятия плодородия почвы решением исполкома го-

родского Совета депутатов трудящихся в этом году запрещено 

колхозам и совхозу района производить посевы 'в почву, не 

удобренную органическими удобрениями, а также без внесения 

сланцевой золы в кислую почву. Однако до сего времени ру-

ководители колхозов, партийные организации не уделяют 

должного внимания вывозке удобрений. У скотных дворов не-

которых колхозов скопилось много навоза, но он не вывозит-

ся на поля. В колхозе «Восход» не вывезен еще навоз прош-

лых лет. 

Агротехнический срок начала сева озимых определен по 

нашему району 20 августа. Завершить сев надо не позднее 

25 августа. Но климатические условия этого года позволяют 

производить его значительно раньше. Это позволит хорошо 

развитые всходы осенью подкашивать, что даст дополнитель-

но зеленые корма для общественного животноводства. 

Своевременная и высококачественная вспашка паров и 

обильная заправка почвы удобрениями — обязательное агро-

техническое мероприятие, без проведения которого нельзя по-

лучить высокий урожай. Это имеет особо важное значение 

для нашего района. Необходимо как можно больше внести в 

почву навоза, компостированного торфа, произвестковать кис-

лые почвы. Большая роль в борьбе за повышение качества 

обработки полей и заправки почвы удобрениями принадлежит 

агрономам. Их долг — постоянно контролировать ход работ. 
Обязанность работников контрольно-семенной лаборато-

рии — взять под строгий контроль качество сева, не допу-

стить высева некондиционных по всхожести и чистоте семян. 

Богатая техника, которая имеется в колхозах и совхозе, а так-

же наличие квалифицированных механизаторов позволят с 

успехом справиться с этой задачей. 

Опяаывают помощь редколлегиям 
За последнее время партком и 

парторганизации предприятий 
комбината «Сланцы» стали боль-

ше оказывать помощи редколле-

• гиям стенных газет. На днях парт-

ком провел совещание редакторов 

и членов редколлегий, на мотором 

был обсужден вопрос о задачах 

В. А. белов 
досрочмО ВЫПОЛНИЛ 
свое ибязателытво 

Год назад плохо обстояло дело 

на птицеферме колхоза имени 

Калинина. В помещении было 
грязно, захламлено, корм птице 

давался однообразный. И, как 

следствие, яйценоскость кур была 
низкая. В начале этого гада на 

правлении артели зашел разговор 

о том, что птицеферма не оправ-

дывает себя. Члены правления ре-

шили поручить ухаживать ва` 
птицей Василию Александровичу 
Белову — опытному человеку. 

Престарелый колхозник не стал 

возражать. Он хорошо понимал, 

что семилетку так просто не вы-

полнишь, надо работать всем, до 

одного человека. И, отказав себе в 

отдыхе, Василий Александрович 
пошел гга птицеферму. Начал он с 

ремонта помещения. В короткий 
срок сделал насесты для кур, под-

ремонтировал двери, рамы, гнез-

да, очистил помещение от скопив-

шегося помета. Очень скоро птич-

ник приобрел совсем другой вид. 

Здесь стало сухо, тепло; чисто. 

Когда был наведен порядок, Ва-
силий Александрович взял на се-

бя обязательство — получить в 

этом году не менее 80 яиц в сред-

нем от куры-несушки. Посовето-
вавшись с зоотехником, он изме-

нил кормление птицы. Начал да-

вать ей разнообразны е норма. В 
рацион курам ввел отруби, варе-

ный картофель, силос, сенную 

муку, еловые лапки и минераль-

ную подкормку. Из этих кормов 

В. Белов приготовлял иешанку и 

скармливзл ее курам досыта. Гра-
вия на птичнике не было, так Ва-
силий Александрович ходил на 

речку Рудинку, на незамерзающее 

место, и добывал оттуда крупный 
песок. Пол в птичнике ежедневно 

очищал от помета и застилал све-

жими опилками. 

Улучшая кормление и уход за 

курами, Василий Александрович 
добился резкого повышения про-

дуктивности их. Он за семь меся-
цев получил в среднем от 1суры по 

80 яиц. Таком образом; В. Белов 
выполнил досрочно свое обяза-
тельство, собрав от куры на 34,5 
яйца больше, чем было получено 

в прошлом году за такой же пе-

риод. Р. ЕВСТИГНЕЕВА, 
зоотехник сельхозинспек-

ции горисполкома. 

стенной печати по подготовке ко 

Дню шахтера. 

Редакторы и члены редколлегий 
поделились опытом работы, рас-

сказали о своих планах организа-

ции материала в стенные газеты. 

они внесли предложение: прове-

сти конкурс на лучшую стенную 

газету по комбинату «Сланцы». 

КТО СЕГОДНЯ ВПЕРЕДИ 
Соревк_ование комбайнеров 

на уборке хлебов 
на 9 августа 1959 года 

Фамилия, и., о. 

комбайнера 

Наименование 

хозяйства 

План 
уборки 
зерно-

вых (га) 

9 брано 

га 

На комбайнах „С-4", СК-3" 

Калнкас С. И. 
Ннкандров. Е. 
БогД!вов $ '*1-, 
Андреев П. М 
Новожилов В. 
Придумов П. 
Николаев Н. 
Самко В. И. 
Бурцев А. Е. 
Константинов 

Сельцов А. А. 
Логшов В. Т. 
Ермолаев В. Н 
Иванов П. М. 

Г. С. 

«Путь к коммунизму» 

имени Ленина 
«Обновленная земля» 

«Восход» 
имени Ильича 
имени Калинина 
«Шахтер» 
имени Калинина • 

совхоз «Родина» 
«Май» 

На комбайнах „ПК-2" 

«•Путь к коммунизму 

имени Ленина 
«Шахтер» 
«Восход» 

Уберем 
быстро и 

200 55 
120 22 
100 22 
160 20 
130 16 
125 9 
70 8 

125 6 
100 5 
51 -- 

80 э5 
96 19 
70 10 
60 

зерновые 

без потерь 
Мы, механизаторы колхоза 

«Восход», с большим воодушевле-

нием готовимся к встрече пред-

стоящего Пленума ЦК КПСС. На 
днях, следуя примеру колхозни-

ков сельхозартели «Путь к. ком-

мунизму», выступивших с ценной 
инициативой об использовании 

новых резервов увеличения про-

изводства сельскохозяйственной 
продукции, успешного выполне-

ния и перевыполнения социали-

стических обязательств,, принятых 

на 1959 год, наши колхозники, в 

свою очередь, также разработали 
и приняли мероприятия по до-

стойной встрече предстоящего 

Пленума ЦК КПСС. Вот некото-

рые из пунктов. Уборку озимой 
ржи решено завершить не позднее 

15 августа, а зерновые яровые —

до 20 августа. До 18 августа по-

леводы обязались вывезти под по-

сев озимых культур 1.500 тонн 

навоза, а до 25 августа решено 

полностью: завершить сев, озимых 

культур узкорядныл[ и перекрест-

ным способами с одновременным 

внесением гранулированного су-

перфосфата. 

Первоочередной задачей сейчас 
является уборка хлебов. В этом 
деле ведущая роль принадлежит 

нам, механизаторам. Мы обслужи-

!ваем самоходный комбайн. Стре-
мясь встретить предстоящий Пле-
нум ЦК КПСС достойными трудо-

выми подарками, мы обязуемся s 

течение 10-12 дней убрать 170 
гектаров зерновых, из них 80 гек-

таров озимой ржи, 40 гектаров ов-

са и 50 гектаров пшеницы. 

Наряду с прямым комбайннро-
ванием ряд площадей будет уби-
раться раздельным способом. Та-
кая уборка значительно сократит 

потери зерна. Раздельную уборку 
зерновых мы ввели главным об-
разом па семенных участках. Она 
у нас организована так. Вначале 
хлеба скашиваем тракторной жат-

кой. На этой работе трудятся 

тракторист Юрий Каменев с ма-

шиноведолг Хахинылг. Скошенная 
рожь лежит несколько дней в 

валках, после чего валки сгреба-
готся, а затем обмолачиваются с 

помощью прицепного комбайна. 
Таким способом уже обмолочено 
260 центнеров озимой ржи. 

Стоит благоприятная погода, и 

мы приложим все усилия к тому, 

чтобы быстро и без потерь со-

брать урожай всех культур. 

Л. АндРЕЕв, В. ПАВЛОВ, 
комбайнеры колхоза сВосходу. 

Праздник в Сланцах 
Торжественно и радостно отме-

тили жители нашего города два 

традиционных праздника — День 
строителя и Всесоюзный день 

физкультурника. Еще накануне, 

8 августа, город оделся в празд-

ничный наряд. Ярко выделялись 

на солнце голубые спортивные 

и алые флаги. 

В праздничном убранстве Долг 
культуры комбината «Сланцы ». 

На его фасаде — иллюминирован-

ный лозунг, на котором начерта-

ны слова: «Слава советским 

строителям!» Когда погасли пос-

ледние лучи заходящего солнца и 

на город опустились сумерки, Дои 
культуры стали заполнять наряд-

но одетые люди. Это лучшие 

строители — новаторы, передови-

ки соревнования, рационализато-

ры, инженерно-технические ра-

ботники, партийный и советский 
актив города. 

Раздается звонок, приглашая 

собравшихся в зрительный зал. 

На сцене — большой портрет 

Владимира Ильича Ленина, знаме-

на, множество живых цветов. 

Торжественное собрание, посвя-

щенное Дню строителя, открыва-

ет председатель городского Совета 
депутатов трудящихся Н. И. К.у-
зовлев. Величественно звучит 

Гимн Советского Союза. Слово для 

доклада предоставляется управ-

ляющему строительным трестом 

31 С. М. Сапгир. 
Докладчик подводит итоги ра-

боты строителей за семь месяцев, 

останавливается на огромных за-

дачах, которые предстоит решить 

строителям нашего города в пред-

стоящем семилетки. Он называет 

имена лучших строителей. 
— Строители нашего города, --

сказал в заключение т. Сапгир,—
в ответ на решения июньского 

Пленума ЦК КПСС еще шире раз-

вернут социалистическое соревно-

вание, направят все свои силы, 

инициативу и энергию гга досроч-

ное вьитолнение плана этого года 

и заданий семилетки. 

От имени городского комитега 

партии и городского Совета депу-

татов трудящихся строителей го-

рячо поздравил с праздником и 

пожелал им дальнейших успехов 

в созидательном труде первый 
секретарь горкома КПСС С. Я. 
Нилов. 

От имени трудящихся и инже-

нерно-технических работников 
комбината «Сланцы» собравшихся 
приветствовал исполняющий обя-
занности главного инженера ком-

бината «Сланцы» Я. В. Хохлов. 
После окончания торжествен-

ной части состоялся большой кон-

церт художественной самодеятель-

ности клуба строителей. 
9 августа, в воскресенье, в 

городе проходили массовые народ-

ные гулянья, выступления физ-

гультурников. На стадионе «Неф-
тяник» состоялась товарищеская 

встреча на первенство Ленинград-
ской области между командами 
футболистов строительного треста 

31 и города Петродворец. Про-
водились другие спортивные игры. 

До поздней ночи продолжалось 

гулянье. 
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действенная форма 
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пропаганды опыта новаторов 

На июнъеном Пленуме ЦЕ КПСС 
• распространеºсии опъста новаторов 

•уисехнгнчеохого совета,, сов дашых при 

Ленинграда. 
•• Сегодня мы начинаем печатать 

ангин органиаагуий. 

отмечались большая роль в 

техничес, ого кабинета • гв 

IСалининеном райкоме КПСС 

материалы об опъсте работы 

i 

Х  

Технический кабинет 
Турбостроители и литейщики, 

химики й приборостроитрли, твор 
цы киноаппаратуры и создатели 

«умных» станков с программный 

управлением - специалисты раз-

личных профессий одного из 

крупнейших в Ленинграде про-

мыш тен.ных районов часто бывают 
здесь, в технической кабинете Ка-
лининского райкома КПСС. Они 
приходят сюда; чтобы ознакомить-

ся с достижениями отгечевтвенной 
и зарубежной науки и техники, 
производственными новинками, 

применяющимися на прердгрйя-
тиях района, важными рационали-

заторскими предложениями. Этот 
кабинет уже работает три года. Он 
превратился в действенную форму 
пропаганды .опьгга новаторов про-

изводства. 

Разнообразны методы работы 
кабинета. Большое место в его 

деятельности занимает организа-

ция постоянно действующей вы-

ставки. Ее с полным правок мож-

'но назвать смотром технических 

достижений предприятии района. 
Выставка оформляется по отрасле-

вому принципу. 

Экслвнаты вы ставки свидетель-

ствуют о высокой технической 
зрелости рабочих и инженерхо-

техннческих работников • района, 
их творческих поисках и замеча-

тельных находках в решении важ-

нейших производственных вопро-

сов: 

Выставка обычно обновляется 
один раз в год. Для составления 

плана и сбора материала создается 

специальная комиссия из 5-7 
человек, в которую входят техни-

ческие руководители заводов, 

представитель райкома КПСС, за-

ведующий техническим кабинетом. 
Тематический план выставки ут-

верждается секретарем райкома 
КПСС и рассылается главным ин-

женерам предприятий. В нем обо-
значены сроки представлеуия"ма-
териалов в выставочную комис-

сию. 

В кабинете собраны листки но-

ваторов и бюллетени по обмену 
омытом, выпускаемые на пред-

приятиях района. Имеются вырез-

ки из областных и многотираж-
ных газет, в которых пропаганди-

руются достижения передовиков 

производства. 

Важное место в работе техниче-

ского кабинета отводится лекцион-

ной пропаганде. Лекции проводят-
ся как в самом кабинете, 4 к и 

на предприятиях. Нередко тепами 

этих лекций бывают нерешенные 

производственные вопросы. 

Часто после лекций проводятся 

экскурсии на предприятия. 
Много внимания уделяется ор-

ганизации встреч производствен-

ников родственны к профессий по 

обмену опытом. За год; например, 

они были проведены на 13 пред-

приятиях. участниках встреч не-

посредственно на песте демонст-
рируготся достижения отдельных 

новаторов и целых производствеч-

ных коллективов; новые виды обо-
рудования и приспособлений, эф-
фективные. технологические прие-

мы. 

Живой интерес вызывают и дни 

новатордв, которые также регу-

лярно проводятся на предприя-

тиях. Содержательным бьу1 день 

новатора-фрезеровщика на заводе 

имени Свердлова. Опытов работы 
поделились токарь-наладчик Ки-
ровского завода Герой Социалисти-
ческого Труда В. Я. Карасев, фре-
зеровщики завода «Кинап» В. С. 
Семенов и В. С. Блинов и. другие. 
Затем бюро райкома КПСС заслу-
шало вопрос о распространении 

опыта новаторов-фрезеровщиков. 
Сейчас новые высокопроизводи- 
тельные фрезы применяются почти 

на всех заводах района. 
Важную роль в пропаганде опы-

та играют семинары, групповые н 

индивидуальные консультации, 

организуемые техническим каби-
нетом. Ох стал ражным центром 

распространения опыта промыш-

ленных предприятий района, внед-

рения новейших технических до-

стижений и укрепления творче-

ских связей работников науки с 

производственниками. 

В. ТИШУНИН. 
(ЛенТАСС) 

Пути новой технологии переработки сланца 
В столице Эстонской ССР -

Таллине проходила недавно кон-

ференция работников сланцевой и 

химической промышленности по 

использованию горючих сланцев. 

КоМференция обсудила итоги вы-

полнения ;решения XXI съезда 

КПСС и постановления майского 
Пленума ЦК КПСС об ускорении 
развития химии н наметила ряд 
других мероприятий по внедрению 

новых способов переработки слан-

ца и развитию научно-исследова-

тельских работ в этой области. 
Как докладчики, так и выступа-

ющие в прениях лодтвердили, что 
за период после XXI съезда 

КПСС сланцеперерабатывающая 
промышленность добилась замет-

ных успехов. Значительно возрос-
ла выработка химичесисих продук-

тов, повысилась производитель-

ность труда рабочих. Комбината. 
мн Кохтла-Ярве,. еКивиыли» н 

ссСланцы» освоена проектная мощ-

ность. Предприятия первых двух 

комбинатов уже. перешли на без-
дотационную работу. На комбина-
те аСланцьнв полностыо внедрена 

и освоена новая эффективная кон-

струкция слоевых газогенераторов. 

Но еще лучших результатов 

добьется сланцевая . промышлен-

ность в недалеком будущем. По 
семилетнему плану значительно 

увеличится добыча сланца, 'будут 
реконструированы шахты ,и разре-

зы, построены обогатительные 
фабрики, что даст возможность 

механизировать труд шахтера, 

резко .снизить себестоимость слан-

ца. В ближайшие годы будет осу-

ществлена реконструкция хомби-
натрв• Кохтла-Ярве, аКявиылн» 
н «Сланцы». На некоторых из них 

(Кохтла-Ярве н к Сланцы») бу-
дут построены цени по переработ-
яе смол я газового бензина. Это 

явится ,первым звеном химическо-

го направления .в развитии слан-

цевой прамышленностн. Из горю-

чих сланцев будут вырабатывать-
ся химическим путем фенолофор-
мальдегндная смола, синтетиче-

ский дубитель, .ароматические про-

дукты, полистирол, полиrtтролилен 

и другие вещества. 

Большое значение для сланце-

вой промышленности приобретает 
перереработка сланцеаой мелочи с 

помощью твердого теплоносхтеля._ 

Для этой цели в городе Сланцы в 

1961 году намечается построить 

опытно-промышленный агрегат 

пiранзвадительностью 1.0о0 тонн в 

сутки. Намечается также строи-

тельство опытных установок в 

г. 'Кнвиыли производительностью 

500 тонн в сутки и в г.. Кохтла-
Ярве - 25 тонн .в сутки. 

Участники конференции деталь- 

но обсудили положительные и от-

рицательные стороны работы 
сланцевой промышленности и на-

метили конкретные предложения, 

способствующие дальнейшему 
улучшению технологии перерабох-
ки сланцев :и рентабельности ра-

боты предприятий. В частности, 

намечено продолжить ;работы по 

пиролизу некондиционных сланце-

вых омол н тяжелых нефтепродук-
тов на установках комбинатов 
«Сланцы» и еКивиыли», закончить 

строительство опытно-промышлен-

ной установки по переработке 
сланцевой смолы .на моющие сред-

ства, смазочные масла н другие 

продукты. Эти мероп,рияти:я зна-

чительно повысят экономичность 

переработки сланцев. 

Конференция поставила перед 
институтам сланцев ЭССР перво-

очередную задачу- освоить опыт-

ную установку по лерерабогке 
сланцевой смолы на комбинате 

«Кахтла-Ярве», обеспечить полу-

чение фенола, фенолаформалыде-
гцдных смол, номтгознции цпнало-

пропитоцны х масел н других п,ро-

дуктав. Поручено также усилить 

работы ло выделению высакоино-

ленулярных фенолов из фракций 
тяжелых смол. 

Конференция рекомендовала 

ускорить ,работы на установке в 

Кохтла-Ярве по пиролизу смол я 

тяикелых остатков на подвижных 

насадках, чтобы решить задачу 

получения олефинов, ароматики и 

фенолов. 
Как известно, газ пиролиза, ке-

рогена сланца 'н тазы получаю-

щиеся при пиролизе жидких •про-
дуктов переработки сланца, в 

значительных количествах содер-

жат олефиновы•е углеводороды и 

другие ценные праидунты. Поэто-
му, извлекая их из сланцев, мож-

но в крупных объемах произво-

дить полимеры. Исходя пз этого, 

канчреренцня высказалась за уско-

рение строительства на комбинате 
«Сланцы» цехов по производству 

полистгдрола и лолипрапилена. с 

учетом возможности получения и 

полиэтилена. 

В области дальнейшего разви-

тия сланцевой промышленности 

конференция рекомендовала Эс-
тонекому и Ленинградскому сов-

нархозам организовать технико-

экономические исследования по 

строительству новых сланцеперера-

батывающнх комбинатов, осуще-

ствить лерекладку лолукяслых по-

цублоков на дннасотые, уоовер-
шенствовать способы добычи 
сланца, улучшить механизацию 

подземных .работ н внедрять меха-

ническое обогащение сланца. 

Конференция признала необхо-
димым продолжить начатую ком-

бинатом «сланцы» и Ленниг.рад-

Оренбургская область. 30лет 
назад группа посланцев партии-

рабочих одного из московских 

электрозаводов приехала в орен-

бургские степи н организовала 
здесь совхоз, назвав его •«Электро-
завод». Сейчас это крупное хозяй-
ство имеет 40 тысяч гектаров по-

севнай площади, много окота и 

птицы. 

На снимке (слева направо:) : 

старей1иие механизаторы совхоза 

«Электрозавод» Г. А: Компаннец. 
К. Т. Мазур и Я. В: Сакольников. 

Фотохроника ТАСС 

Вторая спартакиада 
народов СССР открыта 

8 августа-более ста тысяч моск- смены сердечно, от всей души 

ничей и гостей столицы пришли 1. благодарят ленинский Централь-
на Центральный стадион имени ный Комитет Коммунистической 
В. И. Ленина на торжественное партии н Советское правительстзо 

открытие Второй спартакиады на- за заботу и внимание к физкуль-

родов СССР. В праздничном уб- турному движению, н заверяют,. 

ранстве спортивные сооружения что они будут самоотверженно 

стадиона. Над трибунами разве- трудиться на благо нашей Родины, 
ваются флаги союзных республик. добиваться новых успехов в труде, 

В числе зрителей - депутаты учении и спорте. 

Верховных Советов СССР и Весь цвет советского спорта, 

РСФСР, министры, общественнiе лучшие представители молодежи 

деятели, передовики лромышлен- союзных республик выстроились 

ности и сельского хозяйства, ра- на поле к подъему флага Союза 
ботинки литературы и искусства. Советских Социалистических Рес-
На трибунах - члены днпломатн- публик. И 'вот знамя нашей Родн-
ческого корпуса. Прибыли на ны уже реет .над стадионом. Вто-
праздник и представители зару- рая спартакиада народов СССР 
бежной -молодежи. открыта. Начинается парад. Одна 

Бурными аплодисментами ветре за другой проиодят колонны Ук-
чают собравшиеся появление в раины, Белоруссии, Узбекистана, 
центральной ложе руководителей Казахстана, Грузии, Армении и 

Коммунистической партии Совет- других республик. 
ского Союза н Советского страви- Прошли мимо трибун 200 зна-

тельства. меносцев, замыкающих парадные 

Командующий парадом, заслу- колонны, а на поле уже выбежали 
женный мастер спорта чемпион девушки в оранжевых платьях. 

XVI Олимпийских игр Виктор Чу- 1.200 гимнасток общества «Спар-
карин отдает рапорт председателю так* поразили зрителей изящест-

Центрального совета Союза спор- вом в выполнении гимнастических 
тивных обществ и организаций упражнений. Блеснули своим ма-

СССР Н. Н. Романову. От имени стерством на празднике не только 

Центрального совета Союза спор спартаковцы. Интересную програм-
тнвных обществ и организаций му показали спортсмены общества 

СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ- сДннамов, гимнасты «Трудовых 
Н. Н. Романов горячо приветству- резервов» и другие коллективы. Но 
ет и поздравляет спортсменов с больше всего аплодисментов до-

наступающим Всесоюзным днем сталось на долю воинов-епортсме-
физкультурмнка и открытием фи- нов, которые выступили в военно-

нальных соревнований Второй прикладных состязаниях - эста.-

спкртакиады народов СССР. Он фете из семи этапов. 

говорит о там, что тысячи совет- Спортивный праздник, посвя-

ских физкультурников н спортсме- щенный торжественному открытию 
нов вместе со всем 'советским на= Второй спартакиады народов 

родом самоотверженно трудятся СССР, вылился в яркую демонет-

над выполнением величественной рацию достижений советского 

программы коммунистического спорта, нерушимой братской 
строительства. дружбы народов нашей соцнали-

Тов. Романов говорит, что со- стической Родины. 
ветскне физкультурники и спорт- (ТАСС) 

ски.м хнмоко-технологическими ин-

ститутам имени Ленсовета работу 
ло обжигу отходов обогащения 
сланца в кипящем слое и рекомен-

давала построить в 1961 году в 

г. Сланцы опытную установку 

произв:огдительностью 50 тонн в 

сутки. 

Отмечена перспективность на-

учно-мсследавательскмх н опыт-

ных работ по использованию слан-

ца для получения технололнче-

сних газон, пригодных для произ-

водства синтетических продуктов 

- аммиака, апиiртав и др. 

В своих выступлениях участни-

ки конференции отметили и серь-

езные недостатки в сланцевой 
промышленности. .Большое значе-

ние в объеме вырабатываемой 
продукции имеет шпалапропиточ-

ное масло, но его качество еще не 
удовлетворяет попребителя. То 
иге самое .можно сказать и о биту-
ме, вырабатываемом из сланца. 

Потребность в идем [ие онраничена, 

но его качество желает луч-

шего. за тысячи километров а 

ЭССР и Ленинградскую область 
завозятся аммиачные удобрения, 
в то время когда с успехом они 

могут быть получены на месте из 

синтетического аммиака, содержа-

щегося в сланцевом газе. 

Медленно еще решаются вопро-

сы коксования тяжелой смолы с 

целью получения дополнительных 

легких фракций, кокса., сульфока-
тионитов, карбида кальция и аце-

тилена. Выработка этих веществ 

значктельито повысила бы рент•а-

бельнасть сланцевыа комбинатов. 
Следует подумать н о замене 

бутилацетата другим растворите-

лем. Это мероприятие не только 

снизит Ьтоидмость фенолов, но и 

значительно улучшит работу це= 

хов ддефеноляцки. К сожалению, 

работа и в этой области проводит-

ся недостаточно. 
Участники конференции пришли 

к единодушному выводу, что 

сланцевая промышленность имеет 

все условия для того, чтобы в бли-
жайшле годы были устранены от-

мечiенные .недостатки, чтобы она 

значительно повысила свой удель-

ный вес в топливно-химической 
отрасли народного хозяйства. 

Л. КОНИЩЕВ, 
и. о. начальника технического 

отдела комбината :Слахцыв, 
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юная помощница 
Письмо было написано скупым 

детским почерком четырехкласс-

ницы. В нем говорилось: « Здрав-
ствуй, бабушка! Третий класс за- 

кончила хорошо. Отпустили на 

летние каникулы. Скоро приеду к 

вам в гости. Твоя внучка Ася». 
Пелагея Михайловна Кириллова 

- телятница колхоза « Восход», 
прочитав эти строки, на мгнове-

ние растеряласт от радости. Ка-
кой бабушке не хочется поскорее 
увидеть у себя внучку! 

Прошло немного времени, и 

-светловолосая девочка -- ленин-
градская школьница Ася Варано-
ва уже хлопотала по хозяйству в 
доме бабушки. Она подметала пол, 

мыла посуду, убирала кровати. 

- Маленькая непоседа, - уп-

рекала ее бабушка и тут же бра-
лась сама за посуду, отстраняя 

от дела внучку. 

- Не доверяете, - с укором 

прозвучал тоненький голосок де-

вочки. 

- Не поэтому. Ты :же в гости 

приехала, ну и гости. Иди поиг-
рай на улице с ребятишками. 
- Я хочу работать, - обидчи-

во проговорила Ася. 
Пелагея Михайловна задума- 

лась: «Хочу работать». Старая 
колхозница не сразу поняла 

смысл детского желания, но серд-

цем почувствовала, что сильно 

огорчила внучку. 

Я так просто. Вот и эту та-

релку помоешь и пол подметешь, 

- спохватившись, сказала она и 

ушла на телятник. 

Вернувшись, Пелагея Михай-
ловна увидела в доме безукориз-
ненную чистоту и порядок. 

- Молодец, внученька, - по-

хвалила она девочку. А та, в 

свою очередь, не замедлила доба-
вить: 

- Я всегда дома помогаю ма-

ме. 

На другой день маленькая Ася 
попросилась у бабушки пойти с 

ней на телятник. Пелагея Михай-
ловна не возразила. Девочка роб-
ко подошла к теленку, погладила 

его по округлому лбу. 
- Какой он хорошенький, -

сказала она. - И этот, и тот то-

же. 

А спустя некоторое время Ася 
уже кормила своих любимцев зе-

леной травой. Домой она возвра-

щалась довольной и радостной от 

сознания того, что не зря побыва-
ла в телятнике. 

Вечером же внучка не переста-

вала досаждать бабушку распро-

сами о том, -как надо кормить и 

поить телят. 

- Все делается по распорядку 

дня, - отвечала Пелагея Михай-
ловна. 

- Какому распорядку? - не 

понимала Ася. 
- Ну по расписанию, как в 

школе. Скажем, первый урок у 

вас начинается в 9 часов утра. А 
у нас на ферме в это время выго-

няют телят в поле, - объясняла 
бабушка. 

А когда они вновь пришли на 

ферму, Пелагея Михайловна ука-

зала внучке на пожелтевший лист 

бумаги, висевший на стенке телят-

ника. t  

Ася, приподнимаясь на носки 

ног, долго всматривалась в распо-

рядок дня. 

- Мне понятно, бабушка. Так 

по этому расписанию все и буду 
делать. 

И-тут же она предложила: 

- Ь' нас б0 телят. Поделим 
стадо пополам. 

- Трудно тебе, внучка, за 

тридцатью телятами ухаживать. 

- Не трудно, не трудно, -

замахала руками Ася. - Даже 
очень интересно. 

- Пока привыкай, а там вид-

но будет, - успокоила свою по-

мощницу Пелагея Михайловна. 
А Ася между тем, точно взрос-

лая, быстро и уверенно входила в 

курс дела по уходу за телятами. 

У юной телятницы случались и 

неудачи. Как-то пастух пригнал 

с поля телят, и Ася стало поить 

их. Все пьют, а один теленок от-

казывается от пойла, стоит, глаза 

невеселые, живот вздутый. 

- Ой, что такое, никак забо-
лел! - вскрикнула девочка. На 
глазах ,ее навернулись слезы, Она 
позвала бабушку. 
- И верно, нездоров теленок, 

- подтвердила Пелагея Михай-
ловна. 

Ася, не дослушав до конца за-

ключение бабушки, побежала за 

ветеринарным фельдшером. 

- Тетя Валя, быстрее идите, 

теленок заболел, не пьет и не 

ест, - сквозь слезы звала Ася 
ветфельдшера Валентину Мошен- 
кову. 

Осмотрев животного, Валенти-
на сказала: 

- Ничего опасного нет. Завт-
ра в поле не выгоняйте и все 
пройдет. 

Вот уже третий месяц ленин-

градская школьница Ася Варано-
ва изо дня в день ухаживает за 

телятами. 

Обо всем этом мне рассказали 

колхозники. Я не сразу поверил: 

уж слишком мал возраст для та-

кой большой и трудной работы. 
Но когда мы с бригадиром З. Ф. 
Полузктовой пришли на телят-

ник, прежде всего убедились н 

идеальной чистоте в помещении, 

наведенной руками Аси. Нам сра-

зу указали на ее питомцев. Все 
тридцать телят упитанные, здоро-

вые. Здесь же мы узнали, что 

каждое животное, за которым 

ухаживает Ася, за сутки прибав-

ляет в весе по 500 - 600 грам-

мов. 

А вот среди черно-пестрых пи-

томцев показывается и сама юная 

хозяйка. Подошедшая в это время 

другая девочка зовет . Асю погу-

лять. В ответ слышится голос: 

- Мне некогда, у меня дело. 

Да, у Аси Барановой большое, 
полезное дело. И выполняет она 

его с усердием. Любовь к труду с 

раннего возраста поможет Асе 
сделаться достойным строителем 

коммунизма. Ленинградской 
школьнице будет, что рассказать, 

чем поделиться с подругами по 

классу о проведенных канякулах 

в деревне. 

А. МИХАЛОВ. 
Колхоз «Восход». 

НАМ отвечают 

Член •родительского комитета 

девятой средней школы Н. Всево-
лодов и своем письме в ;редакцию 

поднимал вопрос о том, чтобы с 

началом нового учебного года в 

школах города возобновить .рабо-

ту Рощительских патрулей, кото-

рые били созданы в прошлом 

учебном гаду .и оправдали себя. 

Как сообщила завадующая го-

родсаси.м отделом народного обра-
зования т. Василькова, вопрос 

поднят ,т. Всеволодовым правиль-

но: С началам нового учебного 
года .работа родительских патру-

лей будет возобновлена во всех 

школах с учетом пожеланий, вы-

сказанных автором заметки. 

Шире соревнование, товарищи животноводы, 
за достойную  Плен Ума  иК КПСС! встречу  

Равняйтесь - на передовых доярок 
111. А. Мюрсеп, М. И. Кичатову и Е. Н. Письмениову1 

Они надоили за 7 месяцев по 2.933-2.884-2.558 
килограммов молока от .коровы 

И ТО [И СОРЕВНОВАНИЯ 
дояром колхозов и совхоза района 

с 1 января по 1 августа 1959 года 

Фамилия, 

имя, оТ%ство 

Наименование 

Iо3ЯйСТВ 

Надой на 1 фуражяуго корову 
(Н КГ) 

о•й 

о 

со.оН ФИсеь 

д 

х 

1. Мюрсеп М. А. 
2. Кичатова М. И. 
3. Письменкова Е. Н. 
4. Вишнева Р. И. 
5. Ботатова В. Д. 
б. Пушкина А. И. 
7. Мишина А. И. 
8. Бондарева А. С. 
9. Егорова А. Е. 

10. Хрусталева Е. И. 
11. Ефимова Т. С. 
12. Петрова Р. А. 
13. Усачева Л. И. 
14. Тургенева Н. К. 
15. Михайлова В. С. 
1б. Васильева А. Ф-
17. Куро.чко А. Е. 
18. Иванова К. В. 
19. Иванова Е. Е. 
20. Тиханова А. В. 
21. Шувалова Е. И. 
22. Лаиминг Е. Р. 
23. Андреева Г. И. 
24. Федорова В. Я. 
25. Яковлева П. И. 
2б. Шульц Г. Д. 
27. Лихова Р. В. 
28. Скородумова Т. Д. 
29. Тоянко А. Ф. 
30. Суворова А. И. 
31. Меньшикова Е. А. 
32. Рогова Л. N. 
33. -Федорова Л. М. 
34. Коткова П. Г. 
35. Смирнова Н. Н. 
36. Иванова В. С. 
37. Васильева К. В. 
38. Никифорова 3. Е. 
39. Петрова К. И. 
40. Павлова К. И. 
41. Анисимова М. Г. 
42. Макрушина П. В. 
43. Рубина Г. Д 
44. Осипова П. П. 
45. Логинава Г. Я. 
46. Ш иряева 3. Я-
47. Павленко А. Д. 
48. Вазилова Н. А. 
49. Федорова М. А. 
50. Сидорова М. П. 
51. Мищенко М. Ф. 
52. Усачева В. И. 
53. Бузанова А. И. 
54. Игнатьева К. В. 
55. Афанасьева 3. Н. 
56. Макарова А. В. 
57. Иванова А. И: 
58: Кириллова Р. М. 
59. Писарева А. П. 
60. Трифанова П. Е. 
61. Яковлева М. Я. 
б2. Николаева Л. Е. 
63. Семенова А. Е. 
64. Федорова А. Р. 
65. Журавлева О. П. 
66. Светлова 3. И. 
б7. Филиппова А. Ф. 
68. Веселуха Г. А. 
б9. Никифорова О. И. 
70. Михайлова Н. Ф. 
71. Орлецкая К. Н. 
72. Эспештейн А. Д. 
73. Захарова Л. В. 
74. Рузу Ю. А. 
75. Жукова В. Т. 
76. Курочкнна О. М. 
77. Будкина Э. А. 
78. Ващеико М. Х. 
79. Федорова М. Н. 
80. Дмитриева С. Е. 
81. Васильева Н. И. 
82. Абраменко А. И. 
83. Карпова М. К. 
84. Павлова Е. Е. . 

85. Федосеева В. И. 

совхоз «Родина» 
«Восход» 
совхоз «Родина» 
совхоз «Родина» 
имени"Ильича 
«Восход» 
совхоз «Родина» 
«Восход» 
совхоз «Родина» 
«Восход» 
«Обновленная земля» 

совхоз «Родина» 
совхоз «Родина» 
имени Ильича 
«Обновленная земля» 

«Шахтер» 
«Восход» 
«Обновленная земля» 

«Восход» 
«Восход» 
«Путь к коммунизму» 

«Путь к комнгунпзму» 

«$о ход» 

имени Калинина 
«Шахтер» 
совхоз «Родина» 
совхоз «Родина» 
«Обновленная земля» 

совхоз «Родина» 
имени Ильича 
«Обновленная земля» 
совхоз «Родина» 
«Путь к коммунизму» 

«Восход» 
«Путь к коммунизму» 

«Шахтер» 
«Шахтер» 
совхоз «Родина» 
имени Калинина 
«Шахтер» 
«Шахтер» 
совхоз «Родина» 
имени Ильича 
«Шахтер» 
«Восход» 
«Восход» 
«Восход» 
«Шахтер» 
«Путь к коммунизму» 

имени Калинина 
совхоз «Родина» 
имени Калинина 
«Обновленная земля» 

«Обновленная земля» 

«Май» 
«Восход» 
«Шахтер» 
имени Калинина 
«Путь к коммунизму» 

совхоз «Родина» 
«Обновленная земля» 

Совхоз «Ро•дина» 
«Восход» 
имени Ленина 
имени Ленина 
имени Калинина 
«Шахтер» 
«Шахтер» 
«Восход» 
совхоз «Родина» 
имени Ильича 
имени Ленина 
«Путь к коммунизму» 

«Восход» 
«Шахтер» 
имени Калинина 
«Май» - 

совхоз «Родина» 
«Май» 
«Восход» 
имени Калинина 
совхоз «Родина» 
имени Калинина 
имени Ленина 
имени Ленина 

4000 2933 458 
4000 2884 387 
4000 2558 444 
3100 2548 443 
3600 2527 382 
3500 2516 409 
3200 2441 413 
3400 2385 380 
3000 2364 425 
3400 2344 347 
3100 2308 379 
3300 2282 418 
3000 2263 333 
3600 2248 351 
3500 2243 358 
3200 2220 346 
3400 2219 327 
3100 2208 352 
3280 2168 366 
2980 2168 425 
3500 2133 435 
3500 2128 392 
3260 2118 437 
2800 2089 303 
3100 2085 431 
3100 2069 362 

.3000. 2053 
3050 2050 316 
3100 2050 460 
3500 2035 258 
3150 2034 291 
3100 2025 333 
3800 2022 439 
3600 2020 373 
3700 2010 427 
3100 1997 399 
3000 1996 340 
3200 1989 420 
2800 1979 221 
3000 1972 348 
3150 1967 340 
3100 1967 313 
3450 1963 283 
3100 1948 310 
3290 1948 389 
3250 1946 410 
3100 1938 375 
2850 1936 369 
3400 1933 455 
2800 1931 362 
3100 1929 362 
3000 1907 293 
3100 1898 273 
3150 1894 320 
2700 1893 260 
3200 1868 380 
3150 1862 418 
2800 1861 317 
3400 1846 366 
•3300 1842 334 
3050 1837 251 
3100 1831 392 
2760 1830 356 
2400 1828 308 
2700 1809 292 
2600 1808 289 
3200 1804 377 
2850 1799 331 
3200 1793 368 
3000 1785 397 
3300 1781 315 
2700 1773 288 
3400 1771 376 
2940 1768 338 
3100 1764 343 
2600 1756 285 
2600 1748 325 
3100 1748 
2600 1743 
2880 1740 
2080 1738 
3000 1736 
2600 1734 
2800 1725 
2300 1719 

394 
271 
374 
297 
325 
275 
288 
341 

(Окон чанце на 4-й стр.) 
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*.доярок колхозов и совхоза района 
с 1 января по 1 августа 1959 года 

(Окончание. Начало на 3•й стр.) 

Фамилия, 

имя, отчество 

Наименование 

хозяйств 

Надой на 1 фуражную корову 

(в кг) 

х 
О 

саа 
х м 

и 

а 
v 

га 
м 

..5 .4 

О G 

х 5 

86. Семенова А. М. имени Ленина 2800 1719 352 

87. Нурисланова Л. А. «Обновленная земля» 3100 1718 259 

88. Шувалова А. С. «Восход» 2750 1718 361 

89. Ежова А. И имени Ильича 3250 1715 292 

90. Тронникова Е. Н. «Шахтер» 2900 1714 394 

91. Бодрова А. Г. имени Ленина 2900 1712 298 

92. Гордова Н. А. имени Ленина 2700 1709 316 

93. Наумова С. Ф. «Восход» 3200 1706 362 

94. Ершова З. Я. «Май» 2800 1702 250 

95. Журавлева А. В. «Шахтер» 3000 1698 380 
96. Думская П. С. «Май» 2650 1696 309 

97. Андреева В. И. «Восход» 3050 1695 273 

98. Белова А. А. имени Ленина 3100 1659 288 

99. Осипова Е. В. «Шахтер» 2800 1652 279 

00: Гребенкина П. Л. «Обновленная земля» 3200 1620 421 

01. Пошибайлова А. В. «Май» 2750 1Е19 312 
02. Шолкова Е. К. «Шахтер» 2800 1609 339 

03. Николаева 3. Н. «Май» 2650 1596 344 

04. Фролова В. И. «Шахтер» 3(00 1588 295 

05. Калинина А. Е. имени Калинина 2600 1574 280 

06. Полунина М. А. «Шахтер» 3000 1571 314 

07. Александрова В. И «Шахтер» 2950 1568 319 

08. Ершова В. Т. имени Калинина 2800 1550 285 

09. : Мейер А. О. имени Калинина 2600 1548 352 

10. Остапенко С. Д. «Обновленная земля» 3200 '1536 270 

11. Саар Э. П. имени Ленина 2300 1525 280 

12. Иванова Л. И. «Май» 2550 1522 351 

13. Дмитриева О. Ф. имени Ленина 2300 1510 278 
14. Лаврентьева Е. Н. имени Ленина 2400 1493 256 

15. Башкирова Н. В. имени Ильича 325П 1493 281 
16. Николаева Е. Г. «Восход» 2500 1484 270 
17. Федорова А. А. имени Ленина 2500 1472 302 

18. Шалаева Ю. И. имени Калинина 2500 1422 272 
19. Стогова М. Ф. «Восход» 1850 1398 215 
20. Будкина Р. П. «Май» 2600 1380 257 
21. Шименос З. П. «Обновленная земля» 3000 1339 294 
22. Дудина Л. А. «Восход» 2320 _ 1329 279 
23. Иванова Е. И. «Шахтер» 2850 1323 310 
24. Никифорова А. Н. «Восход» - 1133 273 
25. Новожилова М. В. «Обновленная земля» 3000 1127 230 
26. Мяги Э. Э. имени Калинина 2400 1068 248 

ФИЗКУЛЬТУРА и СПОРТ 

Успех легкоатлетов 

На днях из Ленинграда возвра-

тилась команда легкоатлетов ком-

бината «Сланцы», принимавшая 

участие в финале первенства Ле-

нинградского областного Совета 

ДСО «Труд» по легкой атлетике. 

Победу в этих соревнованиях ос-

паривали команды 39 предприя-

тий Ленинграда и области. В ре-

рультате упорной, многодневной 

борьбы спортсмены нашего города 

добились большого успеха. Они 

занягги третье место. 

Отличных результатов доби-
лись слаицевские легкоатлеты в 

состязаниях на личное первенст-
во. 100-метровую дистанцию 

пробежал за 11,3 секунды инже-

нер Алексей Адуевский. Ему при-

суждено третье место. Спортсмен 
Адуевский установил новый ре-

корд нашего города. Горный мас-

тер шахты имени С. М. Кирова 
Владимир Романтеев занял пер-

вое место в метании копья и вто-

рое место - в метании диска. 

Вольшого успеха добилась юная 

спортсменка команды работница 

машиносчетного бюро комбината_ 
«Сланцы » Марина Степанова. Она 
лучше других толкнула ядро и 

заняла первое место. В соревнова-

ниях по метанию диска она вы-

шла на второе место и третье ме-

сто заняла по прыжкам в длину 

и в высоту с разбега. 

Третье место в тройном прыжке 

с разбега занял тренер комбината 

«Сланцы» Валентин Никифоров. 

Его результат - 13 метров 15 

сантиметров-превышает прежний 

рекорд города. Хороших результа-

тов добились и другие члены 

команды - Оля Баранова, Анато-

лий Валков, Вера Птицына, Ниаа 

Сорокун, Николай Катков. 

Сейчас сборная команда легко-

атлетов нашего города готовится 

к соревнованиям на первенство 

Ленинградской области по легкой 
атлетике, которые будут прохо-

дить 23 и 24 августа в Выборге. 

Л. БЕРЕЗиН, 
преподаватель физкультуры 

Сланцевской средней 

школы Л@ 2. 

В НЛу6АХ НАШЕГО ГОРОДА 

Дом культуры комбината .Слан-
цы. Сегодня кинофильм 
«Счастье», завтра -- кинофильм 
«Украли трамвай». Клуб «Шах-
тер». Сегодня - выходной день, 

завтра - вечер отдыха молодежи. 
Клуб горняков. Сегодня - кино-

фильмы по рассказам А. П. Чехова 
«Медведь» н «Беззаконие», завт-

ра - кинофильм «Счастье». Клуб 

шахты Л4 1. Сегодня - кйнофильм 

«Угсрали трамвай», завтра - ки-

нофильм «Тревога». 

Мы любим 
городки 

Любят спорт ,рабочие мебельной 
фабрики. Несколько лет сущест-

вуют у нас футбольная команда и 

стрелковая секция. Но, пожалуй, 
самыми популярными являются у 

нас городки. Этой игрой увлекает-

ся не только :молодежь, но Ti ло-

жилые раiбочие. Почти, каждый 
день собираются на горадашной 
площадке игроки команды, бо-
лельщики и просто зрители. Здесь 
проходят тренировки. 

Наша городошная команда счи-

тается одной из сильнейших 
команд города. Мы не раз завое-

вывали первые ,места, многие иг- 
роки награждены дмпломаiми. В 
прошлом году команда завоевала 

второе место в Л енинградскай об- 
ласти. 

Все члены команды являются 

хо:роигмми игроками, отлигьными 

произвадственки:камм.и. Г. Никитин, 
К. Таулынин, • Н. Михайлов, 
Н. Александров ,и Г. Лучин систе-

матическивыполняют и перевы-

полняют нормы вырабготки. Сей-
час вся команда готовится к со 

ревнованиям на .приз захрытния 

летнего спортивного сезона. На 
этот раз мы .будем стремиться за-

воевать кубок ,города. П,р4иложим 
все усилия, чтобы добиться•успе-
ха. -

Одно нам непонятно: почему 

председатель Совета спортивных 

обществ и организаций т. Михай-
лов в председатель гарсоаета 

ДСО «Труд» т. Чурасин очень ма-

ло внимания уделяют этой народ-

ной игре? Желающих истрать в го-

родки в нашем городе найдется 
немало, но на стадионах «Шах-
тер» н «Нефтяник» нет хорошо 

•оборудованной городашной пло-

щадки. 

В. СТЕПАНОВ, 
капитан городошной команды 

мебельной фабрики. 

Москва 
Через несколько недель совет-

ский самолет с главой правитель-

ства СССР на борту проложит но-

вую трассу по маршруту Москва 
-Вашингтон, трассу мира. 

Добрая весть о предстоящем об-
мене визитами между Н. С. Хру-
щевым и Д. Эйзенхауэром, подоб-
но молнии, мгновенно облетела 

весь земной шар. Встречу глав 

правительств двух великих дер-

жав горячо приветствуют все ис-

кренние сторонники мира. Она 
вселяет надежды на устранение 

военной угрозы, на улучшение не 

только советско-американских от-

ношений, но н всей международ-

ной обстановки. С ней связаны 

чаяния народов, жаждущих проч-

ного, надежного мира и безопас-
ности. 

Со всех концов нашей планеты 

доносятся пожелания успеха пред-

стоящим встречам Н. С. Хрущева 
и Д. Эйзенхауэра. Омрачены и 

приходят в отчаяние лишь самые 

заядлые и неизлечимые недруги 

международного . сотрудничества, 

те, кто, подобно простуженному 

боннскому канцлеру Аденауэру, 
не мыслит своего существования 

без леденящих ветров холодной 
войны. У таких политиков дейст-

вительно мрачные перспективы. 

Как образно сказал президент 

США, обмен визитами поможет 

растопить лед в отношениях меж-

ду Советским Союзом и Соеди-
ненными Штатами. 

«Мы поедем в Америку с откры-

той душой и чистым сердцем, с 

добрыми намерениями, с искрен- Обмен выставками, расширяю-

ним желанием способствовать щиеся культурные и туристские 

ликвидации состояния холодной 
войны» и обеспечить возможность 

договориться с Президентом по 

вопросам, связанным с улучшени-

ем отношений между нашими 

странами, руководствуясь заботой 
об обеспечении мира во ,всем ми -

рев, - так определил цель своего 

визита Председатель Совета Ми-
нистров СССР Н. С. Хрущев. 

Советско-американские отноше-

ния должны строиться на прочных 

основах мира и дружбы. Это ве-

ление времени. Нечего греха та-

ить, во взаимоотношениях наших 

двух великих держав были и 

мрачные периоды. Шестнадцать 
лет Соединенные Штаты Америки 
не признавали Советское государ-

ство. Но дипломатическая блока-
да была прорвана. Более того, в 

минувшей мировой войне наши на-

роды были союзниками в борьбе 
против общего врага - черных 

сил фашизма. И если выкованная 

в войне советско - американская 

дружба была утрачена, то это 

произошло не по вине Советского 
Союза. Было бы напрасно искать плодотворными были встречи м 

в нашей стране вдохновителей беседы с советскими руководите-

лями премьер-министра Англии 
Макмиллана во время его пребы-
вания в Москве. Важную роль сы-

грали поездки ;в США товарищей 
А. И. Ммкояна и Ф. Р. Козлова, а 

также посещение Советского Сою-
за виде-президентом США Р. Ник-
сонам. 

Миссия мира и дружбы, с кото-

рой направится в США глава Со-
ветского правительства,. является 

историческим событием междуна-

родного значения. Обмен визита-

ми между Н. С. Хрущевым и 

но установить и развивать друже- Д. Эйзенхауэром должен и может 

ственные отношения между СССР привести .к установлению лучшего 

взаимопонимания между Совет-
ским Союзам и Соединенными 
Штатами Америки. 

Вашингтон 

холодной войны и обострения 
международной обстановки. 

Ныне реальное положение ве-

щей таково, что от советско-аме-

риканских отношений зависит бла-
гополучие и безопасность не толь-

ко народов США и СССР, но и 

других народов. Если подерутся 

между собой другие страны, та их 

еще можно будет разнять. Воен-
ный конфликт между Соединенны-
ми Штатами Америки и Советским 
Союзом грозил 6ы невиданной 
катастрофой. Вот почему так важ-

и США на благо наших народов, 

во имя всеобщего мира. 

Различие в политическом строе 

н идеологические разногласия не 

могут служить предрадой для со-

трудничества. Эту истину начина-

ют все более осознавать и полити-
ческие деятели Запада. В свете 

этих фактов приглашение Н. С. 
Хрущева посетить Соединенные 
Штаты Америки надо рассматри-

вать как победу политики мирно-

го сосуществования, которую по-

следовательно и неуклонно осу-

ществляют Центральный Комитет 

КПСС и Советское правительство. 

Не размахивание бомбами, не 

бряцание оружием, а равноправ-

ные и лояльные переговоры - вот 

путь, которого всегда придержи-

вался Советский Союз. Если все 

государственные деятели при 

встречах между собой будут исхо-

дить из интересов мира, то пере-

'оворы принесут богатые плоды, 

дело мира выиграет и укрепится. 

Как известно, не установлено 

какой-либо точной повестки дня 

для предстоящих бесед и дискус-

сий Н. С. Хрущева с Д. Эйзен-
хауэром. Глава Советского прави-

тельства на пресс-конференции 5 
августа заявил: «Важно, чтобы в 

результате обмена мнениями найти 
общий язык и общее понимание 

вопросов, которые нам следует ре-

шить». 

Бесспорно, обмен визитами 
должен прежде всего способство-
вать установлению хороших, дру-

жественных отношений между 

СССР и США. 
Нет никаких сомнений в том, 

что имеются все возможности для 

того, чтобы советско-американские 

отношения строились на прочном 

фундаменте мира и дружбы. Меж-
ду нашими странами нет каких-

либо территориальных споров и 

неразрешимых противоречий. При 
наличии доброй воли с обеих сто-

рон можно устранить препятст-

вия, мешающие созданию атмосфе-
ры доверия и взаимопонимания. 

связи уже привели к потеплению 

отношений между двумя народа-

ми. А сколько еще неиспользован-

ных возможностей и резервов! 
Отвечая на вопросы корреспон-

дентов, Н. С. Хрущев указал на 

некоторые важнейшие междуна-

родные проблемы, требующие не-

отложного решения. 

Главное и основное сейчас"-
это ликвидация последствий вто-

рой мировой войны. Весьма важно 
договориться, найти пути для за-

ключения германского мирного 

договора. Германский мцрный до-

говор - это вопрос вопросов. На-
до загасить, наконец, фитиль, 
зажженный второй мировой вой-
ной. Это положило бы начало ре-

шению других международных 

проблем, как разоружение, вывод 

иностранных войск с чужих тер-

риторий и другие известные во-

просы. 

За последнее время контакты 

между государственными деятеля-

ми Запада и Востока становятся 

все более частыми. Полезными н 

Советские люди, мировая обще-
ственность приветствуют предстоя-

щие встречи выдающихся государ-

ственных деятелей. Все народы 

желают им успеха на благород-
ном поприще укрепления мира. В 
мире жить - миру служить! 

(Газета (Советская Россияв 
от 7 августа с. г.). 

К сведению рабкоров -горняков 

и фотолюбителей 
В четверг, 13 августа, в 18 часов в редакции газеты 

«Знамя труда» состоится совещание рабкоров-горняков и фо-

толюбителей, посвященное подготовке ко Дню шахтера. 

Редакция газеты «Знамя труда». 
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